
2024-2025 年度第 4 回在京秋田県高等学校同窓会連合会役員会議事録 

 
１. 日 時 令和 7 年 4 月 18 日（金）15 時 00 分～17 時 00 分 

 
２. 場 所 京橋区民館 1 号会議室 

 
３. 出席者 （敬称略） 長瀬、武藤、根市、大森、三浦、藤原、田中、 

高田、舩木（ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ）、高橋、藤原（宏子）､佐藤、 
大類、熊谷、松田（ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ）、大渕，岸谷、柴田 

                              計 18 人        

 
４.長瀬会長から挨拶があり役員会を開会した。 

 
５.議事（議長－長瀬会長） 
  Ⅰ 確認事項 
（１）第 3 回役員会・第 2 回運営委員会議事録の確認をした。 

   
  Ⅱ 報告事項 
（１）会報 13 号について 

広報担当の武藤会長代行より、完成して配布された会報 13 号について報

告があった。実際に印刷用記事を編集した舩木氏より、今回は納期の点で

かなりタイトであったと話があった。 
幹事長より 2023 年に会費が納入された 29 同窓会を加盟同窓会として掲

載したと報告があった 
会報について大森副会長より､今回も含め過去の会報もPDF化してHPに

載せたらどうかと意見が出された。舩木氏から PDF は可能と答えがあり

今後 HP に会報を載せることになった。 
（２）春のミニハイクについて 

3 月 28 日開催されたお花見ウォーキング「飛鳥山公園散策」について根

市副会長から、24 人の参加で雨にも降られず大変楽しい会になったと報

告があった。HP 参照。 

 
  Ⅲ 審議事項 

（１）令和 7 年度総会・フェスタについて 
①昨年から 10％アップになったアルカディア市ヶ谷の会場費が示されて

当日の参加費の設定について議論が交わされた。昨年は 1 万円で大体トン

トンであった。1 万円を超えると参加者が減るだろうという意見と､会場

費はこれからも下がることはないだろうから1万2千以上にあげるべきと

の意見が出された。会場借料は朝 9 時からになっているので、これを遅く



したら安くなるはずとの意見が出て、その場で調べたところ、12 時宴会

スタートにしたら 10 万円ほど安くなることが分かった。現在は 11 時ス

タートである。結局､総会は 12 時スタートにする。フェスタも時間を後ろ

にずらすことで議決された。宴会は⒓：00～16：00 となる。会場入りは

準備があるので 10 時に可能。従って役員は 10 時に集合とする。参加費

は昨年と同じ 1 万円に決定した。 
②フェスタアトラクションについて 
幹事長より歌手「YuKiKo」さんの紹介があり了承された。また前回と同

じく秋田工高の山形氏の民謡とその伴奏を秋田工高の皆様にお願いする

ことになった。 
③事前準備の確認 
総会パンフレット作成や総会議案、開催通知、来賓案内、などはこれまで

どおり事務局で行う。 
④当日準備 
①で決めたように役員は 10 時集合として､配布資料の袋詰め、受付の設定

などを行う。また今回も各同窓会は同窓会旗を持ち寄り掲揚する。舞台の

上部に掲げる看板は今回も事務局で手配して掲揚する。 
（２）ふるさと訪問団について 

高橋副幹事長から第 3 回役員会で配布された日程表について､各高校と訪

問先の全ての確認が取れた。この日程表で正式に募集を開始したいと話が

あり了承された。 
（３）その他 

① の議論で､秋校連の会計に余裕がないことから年会費を上げたらと 
提案があり、来期から年会費を 15,000 円にすることを 5 月の総会で議案

にすることに決定した。現在は 10,000 円。 

 
    ＊閉会間際に舩木氏から自身が制作に関わった本の紹介があった。著者は

昭和 27 年生まれの秋田商業高校卒業生。別途資料参照してください。 

 
６.三浦副会長の挨拶で閉会した。 

 
終了後、近くの居酒屋で懇親会を開催した。（15 人参加） 
 

 

 以 上 


